

Oposición en CdMx impugnará los resultados de los comicios

ARTURO R. PANSZA

Ante los resultados electorales que no le favorecieron a la coalición Va X La CdMx, en el marco de los comicios del pasado 2 de junio, la fracción parlamentaria del PAN en el Congreso de la Ciudad de México adelantó que, por parte de integrantes de ese partido y otros que conforman la oposición, habrá una serie de impugnaciones, además de que serán comprobadas diversas anomalías que se presentaron antes, durante y después del proceso.

En declaraciones a los medios de comunicación el coordinador de la diputación de Acción Nacional, Federico Döring Casar, dejó en claro que los legisladores de oposición no permitirán que se vulnere la voluntad de millones de capitalinos que votaron por un cambio en la Ciudad.

“Se defenderá el voto de los capitalinos; nos quieren hacer trampa con reportes maquillados del PREP vía el INE y dada la traición y abandono del Instituto Electoral de la Ciudad de México”, sostuvo el congresista del blanquiazul.

Luego de exponer que por el momento el PAN está concentrado en revisar los cómputos y actas de cada casilla para defender el voto opositor que se quieren robar, el legislador panista afirmó que “la gente salió a votar el domingo de manera masiva y no para que continuara la 4T con sus maniobras corruptas y opacas en la administración pública, la gente votó por Santiago Taboada”.

Hizo notar que se han encontrado anomalías en el conteo y manipulación en la captura de actas en alcaldías como Tlalpan, Iztapalapa y Gustavo A. Madero, por destacar algunas.

A decir de los diputados locales con militancia panista, Morena quiere gobernar a la mala, brincándose el voto opositor y la voz de millones de ciudadanos que no quieren la continuidad de Sheinbaum con la sombra presente de López Obrador.

El posicionamiento de la bancada blanquiazul es que en varios distritos electorales de la capital del país se han identificado anomalías, por lo que “vamos a contar voto por voto para garantizar el triunfo de nuestros candidatos”.

Se han encontrado anomalías en el conteo y manipulación en la captura de actas en alcaldías como Tlalpan, Iztapalapa y GAM, por destacar algunas, dijo Federico Döring



Federico Döring Casar dejó en claro que los legisladores de oposición no permitirán que se vulnere la voluntad de millones de capitalinos /CORTESÍA: CONGRESO CDMX

